

## SEMANA DE LA MUJER (INAUGURACIÓN)

### SEMANA DE LA MUJER (INAUGURACIÓN)

El día 7 de Marzo, tuvo lugar, en la Casa de la Cultura, la inauguración de la Semana de la Mujer. En primer lugar, y después de la presentación, se entregó una placa, a M<sup>ra</sup> Adela Gutiérrez, en señal de homenaje a la mujer. Seguidamente componentes del centro de adultos, bajo la dirección de Manolo Criado, interpretaron un sainete, para terminar parodiando a uno de tantos programas televisivos en los que los participantes nos cuentan sus "verdades".

MAS  
INFORMACIÓN.....